

Desde el Ministerio del Interior se metió el acelerador a la búsqueda de medidas para garantizar condiciones físicas y políticas para la desmovilización de los guerrilleros.

Los constantes casos de agresiones, algunos de los cuales han terminado en homicidios, a los defensores de Derechos Humanos en el país han puesto de nuevo en la agenda del Gobierno Nacional el modelo de garantías que se puede dar para las Farc al concluir el proceso de paz.

Los temores por lo que pueda venir tras la desmovilización de los guerrilleros no cesan por la posibilidad de que se repita el “exterminio” que se vivió con la Unión Patriótica durante los años 80.

Luego de que la misma presidenta de la UP, Aida Avella, advirtiera que actualmente están siendo asesinados líderes de izquierda como ocurrió cuando fueron exterminados los miembros de su partido, el Ministerio del Interior insistió en que no se repetirá lo ocurrido hace dos décadas. (Lea más sobre el caso UP)

“El lujo de que se repita con las Farc lo mismo que con la Unión Patriótica en los años 80 no se lo puede dar el Estado ni la sociedad colombiana”, aseguró Juan Fernando Cristo, jefe de la cartera política.

El Gobierno es consciente de que la desmovilización y el desarme de las Farc tiene que ser en condiciones de garantía física y política no solamente para los integrantes de las Farc sino para los habitantes de las poblaciones donde se establecerán las zonas de ubicación temporal de los guerrilleros desmovilizados.

Por eso, actualmente es materia de estudio el modelo de garantías que debe seguirse para poder poner en marcha el desarme y la desmovilización. En ese sentido, el ministro anunció que convocará Mesas de Garantías a nivel regional para estudiar el fenómeno del crimen organizado asociado al despojo de tierras y las talanqueras a la misma restitución.

La intención es pasar a individualizar cada caso de agresión a los defensores de DD.HH. para que no vayan a quedar en la impunidad. El compromiso del Gobierno es llegar hasta el fondo en cada situación para esclarecer cada uno de los crímenes que se han cometido en distintas circunstancias y regiones.

Este miércoles se adelantará una nueva reunión del grupo de trabajo de DD.HH. para estudiar las salidas a esta problemática.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/promesa-del-gobierno-farc-de-no-repeticion-del-caso-up-articulo-628111>